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Abstract (en)
The drilling tool has a shaft (2) with at least two spiral conveying grooves (3,4) for dust and a drill head (5) with cutters (7-9) of hard metal, which
project radially from the edge of the drill head and are separated by grooves (10,12) for boring dust. There are more grooves for boring dust than
there are conveying grooves into which they open. At least one groove pair (10,12) opens into a common conveying groove (4). The groove pair is
connected to the conveying groove by a spiral groove section (13), whose cross-section is smaller than the common conveying groove.

Abstract (de)
Ein Bohrwerkzeug, insbesondere ein Gesteinsbohrer, umfasst einen mit einem Einsteckende versehenen Schaft (2), der wenigstens zwei
wendelförmig umlaufende Abfuhrnuten (3, 4) für Bohrmehl aufweist. Am gegenüberliegenden Ende ist der Schaft (2) mit einem Bohrkopf (5)
ausgestattet, der aus Hartmetall geformte Schneiden (7 - 9) aufweist, die den Umfang des Bohrkopfes (5) radial überragen. Die Hartmetallschneiden
(7 - 9) sind durch Kopfmehlnuten (10 - 12) voneinander getrennt, deren Zahl grösser ist als die Zahl der wendelförmigen Abfuhrnuten (3, 4),
in welche sie münden. Dadurch geht wenigstens ein Kopfmehlnutpaar (10, 12) in eine gemeinsame Abfuhrnut (4) über. Am Übergang in die
gemeinsame Abfuhrnut ist das Kopfmehlnutpaar (10, 12) durch einen Spiralnutabschnitt (13) verbunden, dessen Durchgangsquerschnitt kleiner ist
als der Durchgangsquerschnitt der gemeinsamen Abfuhrnut (4). <IMAGE>
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